



Hans-Werner Pütz und Hans-Ludwig Hausen zu den Sprechern der Seniorenvertretung in Euskirchen – SIE gewählt.

Am 30.10.2025 fand das zehnte Plenum (Mitgliederversammlung) der Euskirchener Seniorenvertretung „Senioren in Euskirchen -SIE-“ statt, zu dem Hans-Werner Pütz, Sprecher der Projektgruppe Politik, gemeinsam mit Herrn Bürgermeister Sacha Reichelt eingeladen hatte.

Bürgermeister Reichelt begrüßte die anwesenden Seniorinnen und Senioren, die Vertretungen der Seniorenorganisationen und ganz besonders alle Neuinteresierten, die er herzlich einlud mitzumachen. Er bedauerte, dass im Vergleich zu den Informationsveranstaltungen der Senioren in Euskirchen leider nur wenig Interessierte anwesend seien und betonte, wie wichtig gerade in der heutigen Zeit das ehrenamtliche Engagement sei. Er bedankte sich bei Herrn Pütz, dessen Stellvertreterin Marianne Haller und allen Anwesenden für ihre Bereitschaft, sich für die ältere Bevölkerung in Euskirchen einzusetzen.

Nachfolgend berichteten Herr Pütz und Frau Haller aus der Arbeit der einzelnen Projektgruppen. In der Projektgruppe „Wohnen und Wohnumfeld“ sei insbesondere „Bezahlbarer Wohnraum in Euskirchen“ thematisiert worden. Hierzu sei jetzt auf Antrag der Senioren in Euskirchen eine zusätzliche Stelle bei der Stadt Euskirchen geschaffen worden.

Aus der Projektgruppe „Digitales, Freizeit, Mobilität und Sicherheit“ seien sehr erfolgreich Informationsveranstaltungen zu den Themen „Vorsorge im Alter, Erben und vererben, sogenannte 24 Stunden Betreuung“ gemeinsam mit dem Seniorenbüro der Stadt Euskirchen durchgeführt worden. Regelmäßig hätten Workshops zum digitalen Ausweis mit Herrn Reinhard Bunke und Pedelec-Trainings in Kooperation mit der Polizei und der Firma Kraftrad stattgefunden. Eine besondere Veranstaltung sei der „Tag der Senioren“ im April gewesen, der sehr gut besucht war und zukünftig regelmäßig stattfinden soll.

Herr Pütz und Frau Haller dankten allen Personen, die sich für die Senioren in Euskirchen mit großem Engagement einsetzen.

Da Marianne Haller für eine Neuwahl nicht mehr zur Verfügung stand, dankte Herr Bürgermeister Reichelt ihr von ganzem Herzen für ihren unermüdlichen Einsatz für die Seniorinnen und Senioren in Euskirchen und überreichte ihr zum Abschied einen Blumenstrauß.



Im Anschluss folgte die Wahl des neuen Sprechers der Projektgruppe Politik und dessen Stellvertretung. Herr Hans-Werner Pütz wurde zum Sprecher der Projektgruppe Politik wieder gewählt; Herr Hans-Ludwig Hausen wurde zu seinem Stellvertreter gewählt. In einer kurzen Vorstellung teilten beide mit, dass sie die „SIE Senioren-in-Euskirchen“ als Team führen und deshalb die Mitwirkung in den Ausschüssen untereinander aufteilen werden.

Herr Bürgermeister Reichelt gratulierte Herrn Pütz und Herrn Hausen zur Wahl verbunden mit dem Wunsch auf weiterhin gute Zusammenarbeit.

Vom Plenum wurde einstimmig beschlossen auch zukünftig mit den drei folgenden Projektgruppen zu tagen:

- PG Politik
- PG Wohnen und Wohnumfeld
- PG Digitales, Freizeit, Mobilität und Sicherheit

Senioren in Euskirchen (SIE) sind auf einem guten Weg. Neue Mitwirkende mit neuen Ideen und Anregungen sind herzlich willkommen. Protokolle und Einladungen der SIE – Projektgruppen, finden Sie jederzeit unter: www.senioren-euskirchen.de. Informationen zu SIE erhalten Sie im Seniorenbüro der Stadt Euskirchen, Claudia Aulmann, Telefon 02251/14-222, E-Mail caulmann@euskirchen.de.